

PUBLIK

Pembina Upacara di SMA N 2 Batusangkar, Bupati Eka Putra : Guru Hebat Melahirkan Generasi yang Hebat

Joni Hermanto - TANAHDATAR.PUBLIK.CO.ID

Aug 4, 2023 - 07:03



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Menjadi generasi muda Tanah Datar yang unggul dan tangguh, jangan hanya menjadi siswa yang biasa-biasa saja, namun harus menjadi sosok yang luar biasa yang penuh inovasi dan prestasi.

Hal ini disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, saat menjadi Pembina Upacara di SMA N 2 Batusangkar, Senin (30/7/2023) di halaman sekolah tersebut turut dihadiri Kadis Pendidikan Riswandi, Camat Tanjung Emas, Forkopimca, Wali Nagari Saruaso, Kepala Sekolah, Majelis Guru, Komite

Sekolah dan undangan lainnya.

"Ananda semua pada 10 sampai 20 tahun mendatang akan melanjutkan estafet kepemimpinan saat ini, bahkan mungkin saja akan ada yang menjadi Bupati Tanah Datar, karena itulah Saya berharap Ananda semua harus menjadi pribadi yang luar biasa," sampainya.

Untuk menjadi generasi yang sukses, tambah Bupati, Belajar adalah menjadi salah satu kuncinya selain beberapa hal lainnya. "Selain belajar, untuk menjadi generasi yang sukses harus diawali dengan tiga hal, yakni niat ikhlas karena Allah, restu orang tua dan hormati guru-gurumu karena mereka adalah orang tua mu di sekolah," terang Eka Putra.

Diungkapkan Bupati Eka Putra lagi, para siswa diharapkan juga harus mampu melihat peluang, terutama untuk mendukung dan menyokong tercapainya cita-cita di masa datang.

"Ananda semua harus jeli melihat peluang untuk menyokong tercapainya cita-cita Ananda semua, seperti mau masuk Akpol, Akmil, dokter dan lainnya. Persiapkanlah diri Ananda dari sekarang, seperti dengan mengikuti kegiatan tambahan di sekolah ataupun di luar sekolah," pesannya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan terima kasih kepada guru dan tenaga pendidik yang telah berusaha dengan ikhlas untuk melahirkan generasi yang tangguh.

"Di kesempatan ini Saya juga menyampaikan terima kasih kepada segenap guru yang telah melahirkan generasi yang hebat, karena generasi hebat lahir dari guru yang hebat.

Terus gali dan tingkatkan potensi guru sesuai perkembangan zaman dan perkembangan kurikulum pendidikan yang diterbitkan Pemerintah Pusat. Mari bersama kita lahirkan generasi muda yang tangguh untuk Tanah Datar lebih sejahtera," pungkasnya. **(JH)**